

Anuncian generación de 600 empleos en RA



Triunfa Coahuila en la FITUR 2026 de España

Coahuila consolida conectividad aérea, desarrollo turístico y proyección mundial en la Feria Internacional de Turismo



Acuerdan México y EU entrega de capos

El Departamento de Estado de EU dijo que la prioridad es "poner fin a la crisis del fentanilo" y desmantelar redes del crimen organizado



A pesar de la ampliación de la oferta educativa, la directora subrayó que no se registró un aumento en el presupuesto federal.

CON CARRERAS INNOVADORAS

Atiende Cecytec demanda de empresas

Opera actualmente al límite de su capacidad tras la incorporación de cinco nuevas carreras técnicas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Coahuila (Cecytec) opera actualmente al límite de su capacidad tras la incorporación de cinco nuevas carreras técnicas, diseñadas específicamente para responder a la demanda de los sectores productivos en las distintas regiones del estado.

La directora general del Cecytec en el estado, Azucena Ramos Ramos, informó que las especialidades de electromovilidad, vitivinicultura, administración del autotransporte, inteligencia artificial y ciencia de datos ya se encuentran activas, con al menos una oferta por región en la entidad.

LOCAL / PÁG. 2

La inversión corresponde a una empresa de capital chino dedicada a la fabricación de componentes de aleación de aluminio

POR: MONSERRAT RODARTE
www.periodicolavoz.com.mx

Ramos Arizpe, Coahuila.- En un contexto marcado por la desaceleración económica, la pérdida de poder adquisitivo y la incertidumbre laboral que enfrentan cientos de familias, se dio a conocer el anuncio de la generación de aproximadamente 600 nuevos empleos en el municipio de Ramos Arizpe.

De acuerdo con la información difundida, la inversión corresponde a una empresa de capital chino dedicada a la fabricación de componentes de aleación de aluminio para la industria automotriz, la cual se encuentra en proceso de instalación en la región y contempla una inversión cercana a los 60 millones de dólares.

La empresa estaría en-



Anuncian inversión industrial que contempla la generación de 600 empleos en Ramos Arizpe.



El proyecto se presenta en un contexto de incertidumbre económica y búsqueda de empleo en la región.

focada en el suministro de piezas para armadoras y compañías de talla internacional como General Motors, Volkswagen, Bosch y Continental, lo que implicaría la apertura de nuevas

vacantes laborales una vez que el proyecto entre en operaciones.

El anuncio ocurre en un momento en el que Ramos Arizpe, al igual que otros municipios de la región su-

reste de Coahuila, enfrenta afectaciones económicas derivadas del alza en los precios, recortes laborales en algunos sectores y la falta de oportunidades para ciertos perfiles, por lo que la llegada de nuevas fuentes de empleo representa una expectativa para trabajadores que actualmente se encuentran en búsqueda de ingresos estables.

Hasta el momento no se han detallado fechas precisas para el arranque formal de operaciones ni el tipo de puestos que se ofertarán, información que será clave para conocer el impacto real de este proyecto en la economía local.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

A NIVEL NACIONAL

Logra Saltillo distintivo por eficiencia hídrica

La ACCM reconoció el programa MANCHAS de AGSAL por reducir fugas ocultas y mejorar el servicio de agua potable.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

continua y elevar la calidad del servicio de agua potable en la ciudad.

El alcalde Javier Díaz González recibirá el Distintivo a la Excelencia Municipal 2025 durante la Ceremonia Protocolaria de Premiación que se llevará a cabo el próximo 27 de febrero, en la Ciudad de México.

Este distintivo es una iniciativa de la ACCM que tiene como objetivo reconocer las mejores prácticas de gestión pública implementadas por los municipios capitales del país, destacando aquellas que generan beneficios directos para la ciudadanía.

El programa MANCHAS fue reconocido por representar un ejemplo exitoso de gestión pública enfocada en la detección oportuna de fugas ocultas de agua, lo que permite optimizar el uso del recurso hídrico, reducir pérdidas en la red de distribución y mejorar la calidad del servicio que se brinda a las familias saltilleñas.



El alcalde Javier Díaz González recibirá el distintivo en la Ciudad de México por el programa implementado por Aguas de Saltillo.



El programa MANCHAS posicionó a Saltillo como referente nacional en eficiencia hídrica y gestión del agua potable.



La ACCM reconoció a Saltillo con el Distintivo a la Excelencia Municipal 2025 por buenas prácticas en el manejo del recurso hídrico.

LOCAL / PÁG. 2

7503003854005